

La Cátedra de Idioma Originario Mapudungun y la Secretaría de Derechos Humanos, ambos de la Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la Universidad Nacional de La Plata, Argentina, convocan al foro: *La vigencia de lo colonial en Chile y Argentina*. La reunión tendrá por finalidad discutir sobre las consecuencias y continuidades de aquello que la historia oficial de ambos países han denominado malamente como la “Pacificación de la Araucanía” y la “Conquista del Desierto”. El objetivo será profundizar sobre una crítica histórica que logré visualizar ambos procesos articuladamente, y que son parte de una arremetida que podríamos definir como la génesis de un “colonialismo interno” contra la sociedad mapuche en Ngulumapu y Puelmapu.

El conversatorio, que estará a cargo de Claudio Alvarado Lincopi, miembro de la Comunidad de Historia Mapuche, se desarrollará el miércoles 10 de Junio de 2015, en las dependencias de la Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la Universidad Nacional de La Plata, y comenzará a las 09:30 de la mañana.

- Fa<https://www.facebook.com/Comunidad-de-Historia-Mapuche-336188696572767/ceb>ook
- Twit<https://twitter.com/CHMapucheter>